
2023 年 3 月号

vol.
不動産コンサルタントによるオーナー様へのインタビューを掲載

ハッピー通信では毎月、 当社のオリジナル賃貸住宅 「ハッピーマンション」 シリーズの現オーナー様に、 コンサルティング
事業部の高橋がインタビューを行い、 その後の経営状態やサービスに関する感想などをお伺いします。

様

いわき市在住

S
オーナーインタビュー㉝ 高橋 ： 本日は、 １２年前にハッピーマンションを建築していただき、 昨年は

　　　築３５年のアパートを売却され、 現在は利便性の高い土地をお探し中の
　　　Ｓ様にインタビューをさせていただきます。
　　　もともと不動産関係のお仕事をされていたわけではありませんよね。

コンサルティング事業部
課⾧
 タカハシ　   ミツノリ

高橋 光則

インタビュアーより一言

最近、 お客様から今後の世の中に対する不安の話をよく聞きます。
何も答えてあげることはできませんが、Ｓ様のように真面目でコツコツと
仕事をして派手なことをしないことが大切であるような気がします。

２月からスポーツジムに通いはじめました。
老若男女が２４時間営業ジムで体を動かしています。
汗をかいたあとのシャワーの気持ちよさに浸っています。
２０代、 ３０代の時は、 汗をかいたあとのビール
でしたが、 今はシャワーの後の牛乳に変化
しました。
サウナのあとの水風呂など、 気持ち良いことを
やってきましたが、 血圧に気をつけて楽しみ
たいと思っています。

Ｓ 様 ： ４０年間、 （不動産業ではない会社での） 勤めを終え、 現在は年金と
　　　アパートの収入で夫婦と息子の３人で生活しています。

高橋 ： あまり大きな声では言えませんが、 一般企業の管理職位の年収になります。
　　　どのようにして今の生活を実現されたのですか？

高橋 ： 手元に現金が入ると、 贅沢な物を購入したいとは思いませんでしたか？

Ｓ 様 ： 昨年売却した物件は、 元々父親から相続したものです。
　　　それを元手に１０年間隔で 8 世帯のアパートを２棟建築しました。
      自己資金を半分入れて、 借入金を長期にして、 年間の貯蓄をたくさん増やすというやり方です。
　　　アパートの借入金は入居者に払っていただくという感覚です。

高橋 ： 人生１００年と言われる時代、 公的年金だけでは暮らしていけないことに気づきはじめている方が
　　　多数います。Ｓ様は３０年前に気づいていたことになります。

Ｓ 様 ： 仕事が現役の時は、 賃貸住宅の収入には全く手をつけませんでした。
      借入金が減り、 貯蓄が増えることに喜びのようなものを感じていました。
      賃貸住宅の収入を 「第二の年金」 という呼び方をする方がいると、 最近知りました。

Ｓ 様 ： 偶然です。 当時も多額の借入金があるのに高級車などを購入する方はいました。
　　　　あまり良い結果にならなかったようです。 質素倹約が一番ですかね。

高橋 ： Ｓ様、 本日はありがとうございました。 ハッピーマンションを建築してよかったですか？

Ｓ 様 ： いわき土地建物さんで建築したことが良かったと思います。 長年のお付き合いになりますからね。
　　　ハッピーマンションの管理、 入居者の募集、 建物の修繕でお世話になっております。



2023 年 3 月号

vol.
不動産コンサルタントによるオーナー様へのインタビューを掲載

ハッピー通信では毎月、 当社のオリジナル賃貸住宅 「ハッピーマンション」 シリーズの現オーナー様に、 コンサルティング
事業部の石山がインタビューを行い、 その後の経営状態やサービスに関する感想などをお伺いします。

様

いわき市在住

M
オーナーインタビュー㉞  

石山 ： 今回は当社でアパート建築を検討中のＭ様に
　　　お話を伺います。
　　　何故アパート建築に興味を持ったのですか？

コンサルティング事業部
係⾧
 イシヤマ　   ショウタ

石山 翔太

インタビュアーより一言
ネットなどにも情報はありますがアパートや貸家などの
不動産投資は専門の方に聞いてみるのが良いですね。
まずは当社にお気軽に相談していただきたいと思います。

こんにちは　コンサルティング事業部の石山です。
私はラジオを聴くことが趣味なのですが、
オールナイトニッポン５５周年記念特番という
事で、 歴代パーソナリティによる５５時間
生放送がありました。
リアルタイムでは聞けなかったので、
タイムフリー機能を使って少しずつ聞い
ていますが、 ５５時間分なので、
時間が足りなくて困っています。

石山 ： なるほど。 それで当社にも相談していただけたのですね。

Ｍ様 ： 資産運用のため、 株や不動産投資などを考えており、 調べていくうちに
　　　アパート建築に興味を持ちました。

Ｍ様 ： はい、 それに親が農家をやっていて今は何もしていない土地があり、
　　　その活用も考えていたのでアパートが良いのかなと思いました。

石山 ： そうだったのですね。 確かに土地を何もしないでそのまま置いておくのは
　　　もったいないですよね。 アパートや貸家を建て収益性を上げるのは土地
　　　を所有している方にとってはかなりいい投資だと思います。

Ｍ様 ： 私も調べては見たのですが専門家に聞くのが一番だと思い、 相談して
　　　みました。

石山 ： ありがとうございます。 当社は建築だけではなく管理している物件も多く
　　　様々な方面からお力になれると思います。

Ｍ様 ： チラシや看板もよく見ますよね。 色々教えてください。


